
ПРОТОКОЛ заседания Совета по развитию малого и среднего 
предпринимательства и улучшению инвестиционного климата в 
Пограничном муниципальном округе от 18.12.2023 № 4 

Повестка дня: 

1. О контрольно-надзорной деятельности, осуществляемой отделом надзорной 
деятельности и профилактической работы (ОНД и ПР) по Пограничному району 

2. О работе по вопросу неформальной занятости 

3. О подготовке предприятий округа к Новому году - 2024 

4. Разное: Обсуждение актуальных вопросов, касающихся развития малого и 
среднего бизнеса (анкетирование по содействию развитию конкуренции) 

Присутствовали: 
Борщенко И.А. - заместитель главы Администрации Пограничного 
муниципального округа по экономическому развитию, заместитель председателя 
Совета; 
Плехова Ю.Н. - главный специалист по торговле и работе с предпринимателями 
отдела экономического развития и привлечения инвестиций Администрации 
Пограничного муниципального округа, секретарь Совета; 
Утюжникова Н.В. - начальник отдела экономического развития и привлечения 
инвестиций Администрации Пограничного муниципального округа; 
Вершинин Д.А. - директор ООО «УК» Родина»; 
Ступак А.М. - руководитель ООО «Элит»; 
Агарков Д.Ю. - индивидуальный предприниматель; 
Портных О.Н. - индивидуальный предприниматель; 
Мамро А.О. - самозанятый; 
Ламзин А.В. - самозанятый. 

Приглашенные: 
Степанова Ю.В. - и.о. начальника ОНД и ПР по Пограничному МР; 
Сайгинова Т.Э. - председатель Думы Пограничного муниципального округа. 

Выступали: 
Борщенко И.А. Представила повестку дня. 

Степанова Ю.В. Рассказала о работе ОНД и ПР по Пограничному району по 
вопросу контрольно-надзорной деятельности. Рассказала о категориях, 
проверяемых предприятий. О проведении профилактических визитов и выдаче 
актов на устранение нарушений, выявленных в ходе профессиональных визитов. 
Рассказала о нововведениях по пожарно-техническому минимуму. 
Проинформировала о том, что в 2024 году плановых проверок не будет, будут 
проводиться только профессиональные визиты, в том числе по заявлению самих 
руководителей предприятий. Рассказала о пожарах, возникающих на 
предприятиях из-за неисправности электропроводов. 

Обсудили способы определения расположения электрических проводов на 
предмет неисправностей. 

Вершинин Д.А. Поинтересовался, как можно пригласить специалистов ОНД и ПР 
по Пограничному району на собрания с жителями многоквартирных домой. 

Обсудили проведение собраний с жителями многоквартирных домов с 
приглашением специалистов контролирующих органов. 

Плехова Ю.Н. Рассказала о проведении мероприятий по выявлению 
неформальной занятости. Проинформировала, что специалистами 
Администрации совместно с проверяющими органами в 2023 году были 



проведены выездные мероприятия в п. Пограничный (мониторинговые 
обследования предприятий), в результате которых выявлены случаи 
неформальной занятости на предприятиях. 

Обсудили вопрос, когда сами работники отказываются от официального 
трудоустройства в пользу получения заработной платы «в конверте» ввиду того, 
что часть от официальной заработной платы может уходить на оплату различный 
долгов. 

Утюжникова Н.В. Рассказала о подготовке предприятий к Новому году. 
Проинформировала о проведении конкурса на лучшее украшение предприятий 
Пограничного муниципального округа. Обратилась к предпринимателям с 
предложением украсить свои предприятия и принять участие в конкурсе. 

Плехова Ю.Н. Рассказала о работе по содействию развитию конкуренции в 
Приморском крае. Проинформировала, что на официальном сайте 
Администрации и Думы Пограничного муниципального округа имеется раздел 
«Развитие конкуренции в Пограничном округе», в котором размещен «Опрос 
предпринимателей о состоянии и развитии конкурентной среды и уровне 
административных барьеров на региональных рынках товаров и услуг», а также 
«Опрос потребителей об удовлетворенности деятельностью в сфере финансовых 
услуг, оказываемых на территории Приморского края». Призвала 
предпринимателей принять участие в опросах. 

Агарков Д.Ю. Задал вопрос о правомерности сокращения зарплат младших 
воспитателей за счет сокращения ставок в детских садах и объединении в группы 
детей разного возраста. 

Обсудили вопрос заработной платы работников детских садов. 

Решили: 
1. Разместить в чате WhatsApp для предпринимателей Пограничного 
муниципального округа ссылки на опросы по содействию развитию конкуренции. 
2. Продолжить работу по выявлению неформальной занятости в Пограничном 
муниципальном округе. 

Борщенко И.А. Подвела итоги заседания. 

Секретарь Совета Ю.Н. Плехова 

 


